

Bulletin municipal 1981

# sports

## **l'O.M.S.**

L'Office municipal des sports a pour objet général, en liaison avec les autorités municipales, de soutenir, encourager et provoquer tous les efforts et toutes initiatives tendant à répandre, à développer les pratiques de l'éducation physique et des sports ainsi que le contrôle médico-sportif.

C'est avant tout un organisme de concertation, de proposition et de stimulation. Déjà de nombreuses propositions ont été faites à la Municipalité et elles y ont trouvé un écho favorable.

Mais l'Office a cherché également à prendre des initiatives aussi bien pour encourager les sports que pour développer le contrôle médico-sportif : ainsi, l'Office organise et finance depuis plusieurs années une remise de labels sportifs pour récompenser les athlètes les plus méritants par leur esprit sportif et leur valeur d'exemple. Il intervient également pour soutenir les athlètes de haut niveau ; toutefois, l'Office ne se contente pas de favoriser l'élitisme, il se préoccupe aussi des sports de masse.

Cette année, l'O.M.S. a mis l'accent sur le sport et la santé. Ainsi, le projet de parcours de santé permanent dans le parc Mougenot est bien avancé, les plans ont été acceptés par la Fondation de Cardiologie et il pourra, de ce fait, bénéficier d'une subvention de cet organisme.

L'Office a demandé l'ouverture d'un centre médico-sportif. Pour fonctionner, un tel centre doit obtenir l'agrément du Ministre de la Jeunesse et des Sports. C'est l'attente de cette dernière formalité (depuis sept mois déjà) qui en a retardé l'ouverture.

Enfin, l'Office a favorisé des échanges internationaux dans le cadre du jumelage avec Bonn-Beuel.

C'est ainsi que depuis trois ans, l'Office œuvre pour promouvoir le sport et l'esprit sportif dans notre cité.



Assemblée générale (photo Jean Parizot)

Remiremont les 4 et 5 juillet : Sandrine SERIN se classe 1ère aux 80 m. Lydie CHATELAIN 1ère en hauteur et 2ème aux 1.200 m, VINCENT est 1er aux 3.000 m marche, Christine BURLETT 1ère ex-aequo en hauteur et aux 200 m, JOLY se classe 2ème aux 200 m et ROY se classe 1er au poids.

Les très bons résultats des jeunes, juste récompense des efforts qu'ils ont fournis durant les entraînements mais aussi satisfaction de leurs entraîneurs, ne doivent pas éclipser les résultats aussi élogieux de leurs aînés dont on peut citer :

**Chez les féminines :** Huguette VAUCON 1ère suivie au cross de VAGNEY, 5ème à St Dié, 2ème au Thillot, Florence RUBIGNY, Jacqueline VINCENT, Christine BURLETT sélectionnées pour les championnats régionaux à la suite de la finale